



# Jesús Ramírez festeja el knock out de Adán: "Está fuera de todo, a lo mejor le damos la Embajada de Francia"

El vocero tuvo una relación muy difícil con el ex secretario de Gobernación. Difunde datos muy sensibles de su pelea con AMLO. Y explica los motivos de un presunto auto-exilio.



Mientras compartieron el Gabinete fue una relación difícil, ríspida, pero con cierta diplomacia. Ahora el contraste no puede ser mayor. Uno opera como si fuera el vicepresidente, el otro recibe sólo malas noticias. Uno se anima a enfrentar políticamente a la sucesora del bastón de mando, el otro dice que lo humilla propio amigo. La novela entre Jesús Ramírez y Adán Augusto es apasionante.

Ahí es donde las versiones que está esparciendo Jesús Ramírez se ponen muy delicadas. Porque la mayoría de los opositores se enfocaron en las historias románticas con Andrea Chávez, y las frivolidades de poesías en aviones.